

Ressort: Technik

Sänger Johannes Strate schaltet sein Handy zu Hause aus

Berlin, 03.10.2015, 15:39 Uhr

GDN - Der Sänger und Frontmann der Band "Revolverheld", Johannes Strate, ist nicht immer mobil erreichbar: "Wenn ich zu Hause bin, schalte ich das Handy auch komplett ab oder stecke es gar nicht ein", sagte der Musiker im Interview mit der "Gala". "Ich bin auch nur Musiker, so wichtig kann es gar nicht sein."

Stattdessen nehme er sich Zeit für die Familie. Heiraten stehe jedoch "momentan nicht auf dem Plan". "Ich weiß einfach noch nicht so genau, ob ich der Typ für die Ehe bin. Wenn ich mich mal danach fühle, dann mach ich es vielleicht, wenn sie es natürlich auch will." Ein weiteres Kind kann der Vater eines zweijährigen Sohnes sich allerdings vorstellen, wenn auch nicht allzu schnell: "Ein Kind braucht wirklich viel Aufmerksamkeit", so Strate.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-61153/saenger-johannes-strate-schaltet-sein-handy-zu-hause-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com